Musikverein Wollmatingen sucht **junge Musiker**





Claudia Schönle (links) und Caroline Engstler sind die neuen Jugendleiterinnen des MV Wollmatingen. Bilder: hanser

usizieren macht Spaß, vor allem wenn man in einer Gruppe spielt. Kinder ab neun Jahren sind kommenden Mittwoch, 1. Juli, eingeladen, die Jugendabteilung des Musikvereins Konstanz-Wollmatingen kennen zu lernen. Ab 18.30 Uhr können Kinder im alten Rathaus in Wollmatingen alle Instrumente ausprobieren und erleben, wie sie klingen und gespielt werden. An diesem Abend stellen sich auch die beiden neuen Jugendleiterinnen des Vereins vor, Claudia Schönle und Caroline Engstler. "Wir werden Grundinformationen zum Einzelunterricht und zur Gruppenstunde geben und Eltern und Kindern die Gelegenheit geben, uns und das Ausbildungskonzept der Jugendabteilung kennen zu lernen", erklärt Caroline Engstler. Die 18-Jährige spielt seit 2006 Saxophon im Verein. "Ich hatte damals auch den Neuanfängerabend besucht

und war gleich begeistert." Ähnlich verlief der Werdegang der 25-Jährigen Claudia Schönle, die Trompete spielt und die Kinder unterrichtet. "Unsere Ausbildung ist gut, aber es sind Laien, die unterrichten und keine Lehrer der Musikschule. Wir bilden aus, um den Musikverein zu erhalten", sagt Vereins-Pressewart Mario Böhler. 45 Euro monatlich beträgt die Gebühr für die Ausbildung, die sich aus 35 Euro für den Einzelunterricht und 10 Euro für die Gruppenstunde zusammen setzen. Instrumente werden gestellt. Musikalische Vorkenntnisse der Kinder sind nicht nötig. "Sie sollten einfach Lust haben mitzuwirken", sagt Caroline Engstler. Viel Spaß und ein gutes Gemeinschaftsgefühl verspricht jedenfalls gleich das einwöchige Musiklager in den Herbstferien.

Kontakt: jugendleiter@musik-verein-wollmatingen.de.

Stei